



校長室だより No.3

全校みんなで田植え体験！！

田植え体験を予定していた日が残念ながら雨…。その次もまた雨…。そして、三度目の正直でようやく5月30日（木）に田植え体験をすることができました。



今年度も尾田則男さんの田んぼをお借りし、全校で田植え体験を行いました。2年生以上は経験済みということもあり、昨年度のような「足が抜けない～」や「深い～」、「助けて～」等々の言葉はほとんど聞かれることなく、実に素速く、しかも丁寧に、そして、抜けているところを見つけては苗を植えていく姿も見られ、経験することの意義の大きさを子どもたちの姿から改めて学ぶことができたひとときでした。（中にはバランスを崩し、尻もちをついた子もいましたが…）

田植え体験は、子どもたちの手際よさと頑張りのおかげで、予定時間よりかなり早く終わり、尾田さんも「早いこと終わった」と驚かれるほどでした。そして、作業後に尾田さんから「稲刈りもまたみんなで頑張ってください。刈った稲を稲架にかけますよ」と言われ、昨年の楽しさを思い出したのか、田植えが終わったばかりで疲れていたにも関わらず、「はいっ！！」ととてもよい返事が聞かれました。頼もしい限りです。

田植えの準備や稲刈りまでのお世話など尾田さんには本当に多くのご支援をいただいております。引き続きよろしく願いいたします。



頑張った1年生にそつと手を差し伸べる優しい子どもたち♡



どの子どもも田植えの格好が「さま」になっています。頼もしい！

昨年は1人で作業できなかった2年生。今年は自分の力で田植えができました。成長しましたね。

尾田さん貴重な体験をさせていただきありがとうございました！！

★熊出没注意★ ~ご支援・ご協力ありがとうございました~

6月6日（木）午後1時15分頃に、スキー場駐車場に出没していた熊が学校運動場に移動してきました。熊は運動場の手取川側を移動し、すぐに姿が見えなくなりましたが、実際に目にするると本当に大きく、離れていても恐怖を感じるほどでした。子どもたちは昼休み中でしたが、幸いにも全員プレイルームで遊んでおり事なきを得ました。本当によかったです。また、下校の際には、保護者の皆様への引渡しを行いました。急なお願いにもすぐにご対応くださり、誠にありがとうございました。

この日は、サービスセンターの職員の皆様による巡回や警察職員による巡視等、本当に心強かったです。また、7日の午後には保護者である竹内さんが、熊の隠れ場所にならないようにと運動場横の土手の草刈りをボランティアで行っていただきました。子どもたちの安全・安心のために多くの方々がすぐに行動してくださり、感謝の気持ちでいっぱいです。

まだまだ安心はできませんが、地域の皆様と情報を共有しながら子どもたちの安全を第一に考えて対応していきたいと思っております。引き続きご協力くださいますようお願いいたします。



竹内さんがきれいに草刈りをしてくださった土手